

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00

Exclusivement par courriel à:

secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM :

GUILLAUME ROUTIÉ

Fonction professionnelle :

SECRETIRE GÉNÉRAL GROUPE
MÉTROPOLITAIN COMMUNE(S) - BOULEVARD MÉTROPOLITAIN

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature :

Le 18 Mars 2022



Guillaume BOUTIÉ
Secrétaire Général
Métropole Commune(s)
Bordeaux Métropole

à

Mesdames et Messieurs les membres de DEXTERA

Bordeaux, le 18 mars 2022

Chères collègues, chers collègues,

Après la démission de notre Présidente Ludivine Vanthournout qui a décidé de rejoindre le privé et à laquelle je veux rendre hommage, notre Conseil d'administration, en responsabilité, a fait le choix de démissionner collectivement pour permettre une nouvelle élection générale.

Membre du Conseil d'administration de Dextera depuis sa création en 2015 sous la houlette d'Alexandre Mora et Olivier Berlioux, nos présidents fondateurs, j'ai œuvré pour l'ensemble de nos membres, et notamment sur la question du statut.

La richesse de notre association vient de la diversité de ses membres, des territoires représentés qui font aussi la force et le poids de notre engagement.

Bordelais, je souhaite aussi porter la voix des territoires qui sont aujourd'hui de vraies terres de mission, comme la ville de Bordeaux, la Gironde et toute la Nouvelle Aquitaine ! Mais il n'y a pas de fatalité à ce que nos valeurs profondément ancrées à droite et au centre ne soient pas reconnues par les électeurs.

Aussi avec nos amis en responsabilité en poste de Cabinet, je souhaite poursuivre mon engagement pour vous toutes et vous tous au sein de notre belle association. C'est la raison pour laquelle j'ai l'honneur de vous soumettre ma candidature au sein du conseil d'administration.

*Je compte sur vous comme vous pouvez compter sur moi
Amities dexteriennes,*

Guillaume BOUTIÉ

